

# *Cuba ratifie sa politique de tolérance zéro contre le trafic de drogues*

---



La Havane, 7 mai, (RHC).- La douane générale de la République de Cuba a confirmé ce mardi la politique de tolérance zéro contre le trafic de stupéfiants.

Des douaniers cubains avaient déjoué, quelques heures auparavant, deux tentatives d'introduction de substances interdites dans le territoire cubain.

L'une a eu lieu dans la province de Matanzas, à une centaine de kilomètres à l'est de notre capitale et l'autre dans celle de Camagüey, à quelque 600 kilomètres de La Havane.

Un rapport de la Douane rappelle que Cuba reste essentiellement un pays de transit pour le trafic de stupéfiants et non récepteur.



**Radio Habana Cuba**